

BOLETÍN DE PRENSA No. 463 ->>

- Lorena Morales García, egresada de la UAA, resultó ganadora del Premio Estatal de la Juventud 2016 con el proyecto “Kóatlan”.
- Alma Guadalupe Medina Ramírez, estudiante de Diseño de Modas en Indumentaria y Textiles ganó en la categoría de Compromiso Social con el proyecto “Paki Poua”.

Más de 80 proyectos aguascalentenses se inscribieron dentro de la convocatoria del Premio Estatal de la Juventud 2016 dentro de los cuales se nombró como ganadora a Lorena Morales García, egresada de la carrera de Diseño de Modas en Indumentaria y Textiles de la Universidad Autónoma de Aguascalientes por el proyecto “Kóatlan”, una marca que busca rescatar la técnica del deshilado como parte de una arraigada tradición local.

En entrevista, la egresada de la UAA mencionó que este proyecto inició desde su formación universitaria y que a cuatro años de su creación ha logrado posicionarse en el mercado local con el diseño y manufactura de prendas realizadas con más de 20 técnicas artesanales distintas de deshilado, de esta forma cada una de las prendas son únicas y hechas a mano.

Morales García indicó que su proyecto busca que el trabajo hecho por artesanos locales sea reconocido a nivel nacional y mundial pues es de suma importancia resaltar el deshilado, ya que es parte de la cultura no sólo del estado y la región, sino que pertenece a las tradiciones de México.

Por otra parte reconoció que este logro que representa a todos los jóvenes es muestra de la constancia y disciplina en cada una de sus labores, es por ello que invitó a toda la comunidad de estudiantes de la Autónoma de Aguascalientes a tener la iniciativa de emprender proyectos innovadores que impacten benéficamente a la entidad y al país.

Cabe señalar que “Kóatla moda artesanal contemporánea”, ha tenido una participación destacada dentro de concursos a nivel nacional, tales como Intermoda Guadalajara, Elle México Diseña, Unimoda, entre otros.

A su vez Alma Guadalupe Medina Ramírez, estudiante del séptimo semestre de la licenciatura en Diseño de Modas en Indumentaria y Textiles, obtuvo el Premio Estatal de la Juventud 2016 en la categoría de Compromiso Social con el proyecto del Centro de Educación Infantil “Paki Poua”, que ha promovido y fomentado a través de las artes, la cultura y el rescate de los juegos tradicionales mexicanos, una educación integral que aleje a los niños de las calles y contribuya al bienestar social.

En este sentido detalló que este proyecto actualmente da cabida para alrededor de 25 niños de entre 4 y 8 años de edad que viven en la comunidad de Villas de Guadalupe del municipio Jesús María, quienes se han mostrado interesados en este proyecto. Sin embargo, la demanda rebasa la capacidad del mismo, por lo que indicó que es necesario que proyectos de este tipo reciban más recursos, pues este Centro de Educación Infantil ha generado ciertos cambios en la educación de los niños que participan en estas actividades. Aunado a ello, agregó que en un

mediano plazo, buscaría replicar el modelo de este proyecto en otras comunidades del estado de Aguascalientes.

